

Le Mené : Une course référence pour les espoirs

Circuit du Mené (Fédérale Espoir) aujourd'hui. Incontournable pour tout champion en devenir, l'épreuve du Mené dépasse le cadre sportif tant elle mobilise une population qui fait tout pour la faire perdurer.

Y a-t-il en France une région qui se mobilise autant pour l'organisation d'une course cycliste ? Pas sûr, car dans le Mené, l'épreuve du lundi de Pâques est presque devenue une institution, tellement elle mobilise les forces vives du pays. « Tout le monde prend cela à cœur, raconte Gérard Tréhorrel, le président de l'organisation. Toutes les communes et les maires du Mené nous soutiennent et font le maximum pour apporter leur pierre à l'édifice, que ce soit en prêtant des salles, du matériel, en participant à l'hébergement des équipes. Il y a vraiment un engouement exceptionnel, c'est une des grandes animations annuelles du Mené. »

Corentin Ermenault, roi du chrono ?

Côté sportif, l'épreuve est incontournable pour les espoirs, et il en a vu passer des futurs champions, le Circuit du Mené. Le palmarès est éloquent : Lino, Heulot, Voeckler, Chavanel, Schleck, Offredo, Reza, et plus récemment Alexis Gougeard, vainqueur du chrono en 2013, sont tous venus se rôder sur les routes tourmentées du Mené.

Normal donc que chaque année, les meilleures formations (21 cette année) font le déplacement du côté de Saint-



Didier Rouxel

Le public (ici en 2014) répond toujours présent sur le Mené.

Jacut, à l'image de Vendée U comme Macé. « Nous nous devons d'y être, le souligne le directeur sportif Thibault c'est une des plus belles épreuves fran-

çaises pour les espoirs. Cette année, avec Rivière, Ourseilif, Destang, Lepinograd, on est bien armés, ils sortent du Tour de Normandie et sont en forme, le chrono sera, comme d'habitude, déterminant, ensuite on pourra mettre une tactique de course en place. »

Même son de cloche du côté de Soja-sun. « On a un bon groupe dont le Néozélandais Hamish Schreurs, vainqueur de la Route Bretonne mais aussi Le Gros et Guérin, après Redon-Redon, hier, c'est un gros week-end en vue du Tour de Bretagne. »

Bien sûr, il faudra avoir un œil sur beaucoup d'autres coureurs dont le jeune Corentin Ermenault, un redoutable rouleur, celui-là. Champion de France et vice-champion d'Europe junior de la spécialité l'an dernier, le picard du CC Nogent sera à son aise entre Saint-Gouéno et Plessala, ce matin. Mais il faudra ensuite assumer le poids de la course et les Bretons Journaux, Richeux (Dinan), Danès (Pôle Espoir) et tous les francs-tireurs pourront alors passer à l'action.

Le programme. Ce matin à partir de 8 h 30, contre la montre entre Saint-Gouéno et Plessala (6,1 km). À 14 h 30, 114 km en ligne et 4 tours de 6,2 km.

Journaux remporte le général, l'étape finale pour Masson

Tour du Pays de Lesneven et de la Côte des légendes (1,2,3 et J). Battu sur le fil sur la 1^{re} étape, Axel Journaux avait promis de prendre sa revanche. Promesse tenue pour le jeune coursier de Dinan

Cyclisme